

Le 6 août 2013

Convention collective

Projet d'entente entre le SPPMM et la Ville de Montréal

Après plus de deux ans et demi de négociations, le Comité exécutif et le Bureau de direction du SPPMM ont approuvé un projet d'entente sur la prolongation de notre convention collective.

Ce projet sera soumis à votre assemblée générale qui aura lieu le 3 septembre prochain. Vous recevrez donc une convocation officielle à la fin août. Cette convocation sera accompagnée du texte du projet d'entente afin que vous puissiez en prendre connaissance à votre aise avant l'assemblée. D'ici là, nous ne ferons aucun commentaire sur son contenu afin de respecter les prérogatives de l'assemblée et de n'accorder de privilège à personne.

Il est important que le plus grand nombre de membres se présente à l'assemblée générale afin que le vote représente vraiment la volonté de la majorité. Il est également important que chacun puisse poser des questions et obtenir les éclaircissements qu'il souhaite avant de se prononcer. C'est pour cette raison que nous avons attendu que la période des vacances d'été soit révolue pour tous avant de convoquer l'assemblée générale.

En espérant vous voir en très grand nombre pour la présentation et la discussion du projet d'entente sur la prolongation de notre convention collective, nous vous souhaitons une excellente fin de période estivale.